



TERRES VALDÈZE

▪ Empreinte Vigneronne ▪

KERAS [LUBERON - ROUGE]

Appellation d'Origine Protégée | 2016



CÉPAGES | Sélection parcellaire de SYRAH 60% et de GRENACHE NOIR 40%.

VARIETIES | *Selective grapes of Syrah 60% and black Grenache 40%.*

VINIFICATION | Après une macération pré-fermentaire à froid, la fermentation thermo-régulée est couplée à des remontages quotidiens.

VINIFICATION | *After a cold pre-fermentation maceration, the thermo regulated fermentation is coupled with a daily pump-over.*



DÉGUSTATION | Robe élégante d'un rouge intense aux reflets violacés, le nez frais développe des arômes complexes de fruits rouges (cassis, mûre) et de notes toastées. La bouche harmonieuse est marquée par le fruit.

TASTING | *Elegant robe, intense red color with purplish highlights, the fresh nose develops complex aromas of red berries (black currant, blackberry) and toasted notes. The harmonious mouth is marked by the intensity of the fruit.*



METS & VINS | Ce jeune vin a besoin d'évoluer. Il s'associe très bien avec une cuisine à base de viande rouge ou blanche, avec des fromages légèrement affinés, et idéalement lors de repas « gourmet ».

PAIRING | *This young wine can be aged. It goes perfectly well with red or white meat, with slightly refined cheeses and will match to perfection «gourmet» meals.*



POTENTIEL DE GARDE 5 ANS

AGEING | 5 YEARS

A découvrir aussi en

